

Fecha: 12-06-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 20
 Cm2: 725,6

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Concierto reunirá a los elencos musicales de la U. San Sebastián**

La instancia contará con la participación de músicas y músicos de las sedes Concepción y de la Patagonia de la casa de estudios. Todo bajo la dirección de Jesús Rojas.

El sábado a las 19 horas con "Primavera Nórdica"

Concierto reunirá a los elencos musicales de la U. San Sebastián

Por Nicolás Martínez Ramírez
 espectáculo@diarioelsur.cl

Reuniendo a más de 80 músicos y músicas en escena, el concierto "Primavera Nórdica" marcará un verdadero hito para la Universidad San Sebastián (USS).

Y es que la cita de este sábado a las 19 horas en Teatro Biobío marcará la primera colaboración en este ámbito entre los campus Concepción, en la capital del Biobío, y el de la Patagonia, en Puerto Montt.

La iniciativa, enmarcada en los Programas Musicales USS, incluye obras nórdicas que serán interpretadas por primera vez en la zona y también está contextualizada en el Concepción City of Music de la Unesco.

De acuerdo a la jefa de Extensión Cultural de la USS sede Concepción, Carolina Tapia, "es interesante el trabajo que se da al juntar dos elencos estables".

"Institucionalmente, fortalece el trabajo cultural desde la sede fundacional y la sede de la Patagonia, que es una orquesta que empezó con un proyecto posterior al nuestro", agregó.

De menor tamaño que la penquista, la Orquesta USS de Puerto Montt traerá a cerca de nueve músicos y se sumarán al concierto con su experiencia.

"Como universidad estamos comprometidos con la formación integral de nuestros estudiantes



El violinista Jesús Rojas es quien dirige a las Orquestas universitarias de Concepción y de la Patagonia.

y eso incluye fomentar la participación cultural. Desde ahí el coro y la orquesta son espacios de comunidad y vida universitaria que la USS ha fomentado por más de 12 años, y estamos felices de poder ofrecer a toda la comunidad este concierto", destacó la también artista visual.

EXPERIENCIA INÉDITA

Y es que bajo la dirección musical de Jesús Rojas, quien está al frente de ambos elencos; y también de la directora del Coro USS sede Concepción, Natalia Vilches, el concierto contará en escena con cerca de 80 música y músicos.

En el caso del coro, por ejem-

pló, compuesto por cerca de 40 estudiantes, funcionarios e integrantes de la comunidad, estarán también acompañados por el destacado pianista Simón Morgado.

El concierto iniciará con las melodías del noruego Johan Svendsen, que están inspiradas en el folclor sueco, para continuar con "The Rose" y "Days of Beauty" del también noruego Ola Gjeilo, con un estilo más vanguardista y minimalista de lo que es la música nórdica actual.

El cierre, por su parte, será de la mano de la famosa suite "Holberg" de su coterráneo Edvard Grieg.

"En todos los años de funcionamiento de los elencos de Concep-

ción y de la Patagonia, es primera vez que se unirán para dar vida a un maravilloso repertorio inspirado en los paisajes y folclor de Noruega. Ha sido un trabajo de meses en el que contaremos con el estreno de dos obras de Gjeilo, las cuales sonarán por primera vez en la región del Biobío", valoró el director Jesús Rojas.

Con una hora de duración, el también violinista destacó a "Primavera Nórdica" como una instancia que recuerda los inicios de la orquesta penquista hace más de una década.

Según el director, "el repertorio está inspirado en los orígenes del proyecto orquesta USS, se trata un poco de volver a nuestras raí-

ces, cuando solo estaba compuesta por instrumentos de cuerda. Además de que hacer música de cámara es un gran desafío y un área no lo suficientemente explorada en Concepción".

"La música nórdica tiene ese misticismo muy particular de su nación y folclor, por ello se podrá escuchar melodías festivas, pero al mismo tiempo música muy reflexiva y contemplativa, sin duda un concierto que nos invita a dar una pausa de nuestro día a día", agregó.

Por otro lado, la puesta en escena también tendrá sorpresas, ya que se busca innovar con novedades en la performance del concierto.

Abierto a la toda la comunidad, el concierto de música nórdica es de carácter gratuito previa descarga de entradas en ticketplus.cl

80

músicos y músicas de Concepción y Puerto Montt pondrá en escena el concierto "Primavera Nórdica".